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        令和２年８月三田市教育委員会臨時会会議録 

〇開催日及び場所 

 

 

〇議事日程 

 

 

 

 

 

 

〇会議に出席した委

員（５名） 

 

 

〇説明のため出席し

た者（８名） 

 

 

 

 

 

〇会議に関係した事

務局員（２名） 

 

 

 

〇会議録署名委員 

 

 

 

 

 

 

 

〇教育長 

（鹿嶽 昌功） 

 

 

 

令和２年８月６日(木)午後４時３０分開会 午後４時４０分閉会  

三田市役所 南分館 ６０１会議室 

 

日 程 第 １ 開会 

日 程 第 ２ 会議録署名委員指名 

日 程 第 ３ 会期の決定 

日 程 第 ４ 議事          議案第２４号 

日 程 第 ５ 協議事項        協議第６号 

   

 

１番 鹿 嶽 昌 功 ２番 吉 田 礼 子 

３番 田 口 文 夫 ４番 三 木 尚 美 

５番 中 上 之 仁   

       

学 校 教 育 部 長 松 下  修 子ども・未来部長 高 見 智 也 

学 校 教 育 部 次 長 外 岡 明 文 教 育 総 務 課 長 浅 野 晋 司 

教育総務課担当課長 上 野  樹 学 校 教 育 課 長 山 本 直 也 

教 育 研 修 所 長 村 岡 智 行 幼児教育振興課長 後 田 哲 也 

     

 

 

教 育 総 務 課 鈴木さやか 

 清家梨奈子 

  

  

 

教  育  長 鹿 嶽 昌 功 

  

教 育 委 員 三 木 尚 美 

  

  

 

日程第１  開   会 

 

ただいまから令和２年８月第２５５回三田市教育委員会臨時会を開

会いたします。 
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〇教育長 

（鹿嶽 昌功） 

 

 

 

 

〇教育長 

（鹿嶽 昌功） 

 

 

 

 

〇教育長 

（鹿嶽 昌功） 

 

 

 

 

 

 

 

〇教育研修所長 

（村岡 智行） 

 

 

〇教育長 

（鹿嶽 昌功） 

 

〇教育委員 

（吉田 礼子） 

 

〇教育研修所長 

（村岡 智行） 

 

 

〇教育長 

 

  

日程第２  会議録署名委員指名 

 

それでは、会議録署名委員指名に移ります。 

 会議録署名委員は、４番 三木 尚美 委員にお願いします。 

 

 

日程第３  会 期 の 決 定  

 

会期は本日一日、令和２年８月６日木曜日午後４時３０分開会とい

たします。 

 

  

日程第４   議   事 

 

それでは本日の議事に入ります。 

 

（１） 教育予算その他議会の議決を経るべき議案について意見を申し

出ることについて 

【三田市教育委員会事務委任規則第１条第１２号関係】 

議案第２４号「ＧＩＧＡスクール用コンピューター（ｉＰａｄＯ 

Ｓ）の取得について」事務局から説明をお願いします。 

 

 

議案第２４号「ＧＩＧＡスクール用コンピューター（ｉＰａｄＯ

Ｓ）の取得について」事務局から説明  

  

 

ご質問などはございませんか。 

  

  

 端末の数量５，９３４台とは児童１人１台いきわたりますか。 

 

 

 今は１人１台の計算上、準備できているのが３分の２ですので、残  

 り３分の１につきましてはリース分を充当していく予定です。 

 

 

 子どもたちの手元へ届く時期は、皆同じ時期ですか。 
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（鹿嶽 昌功） 

 

〇教育研修所長 

（村岡 智行） 

 

〇教育委員 

（吉田 礼子） 

 

 

〇教育研修所長 

（村岡 智行） 

 

 

 

 

 

〇教育委員 

（田口 文夫） 

 

〇教育研修所長 

（村岡 智行） 

 

 

 

〇教育委員 

（中上 之仁） 

 

 

 

〇教育研修所長 

（村岡 智行） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 同機種の端末で、同時期に用意いたします。 

 

 

 つまり、自宅での家庭学習も１人１台タブレットを持ち帰って、学

習できる環境が整うということですか。 

 

 

 今後は、１人１台子どもたちがタブレットを持ち帰って家庭学習が

できるよう準備をしているところです。ただ、まずは学校で使用で

きるようにすることを優先で考えております。学校での使用がスム

ーズにできるようになれば、持ち帰ってオンラインで家庭学習が可

能になってくると思います。 

 

 

 しばらくは持ち帰って学習はできないということですか。 

 

 

 最初からすぐに自宅に持ち帰って学習というのは難しいと思いま

す。ただ、今後また学校休業というような状況に備えてオンライン

端末を持ち帰っての学習が可能なように準備を進めてまいります。 

 

 

 家庭によってＷｉ－Ｆｉ環境が整っている家庭と、そうでないと家

庭があると思います。春頃にアンケート調査をされていたかと思い

ますが、その結果はいかがでしたか。 

 

 

 国からの調査で５月頃、全市内小・中学校にアンケート調査をさせ

ていただきました。その時点では、１６９名の児童がインターネッ

トを活用しにくい環境にあると回答がありました。その後７月頃

に、今度はモバイルルーターの貸出希望等について、再度アンケー

ト調査をさせていただきましたところ、事前に用意させていただい

ていた３００台を大幅に上回る６５０台の貸出希望の回答がありま

した。実際ご家庭ではインターネットを活用できる環境にはある

が、もし可能であれば貸していただきたいと希望されている結果と

思われます。今回のモバイルルーターの貸出については、あくまで

もインターネットを活用できない環境にあるご家庭への貸出になり

ますので、今後は各学校とも調整しながら進めていきたいと考えて
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〇教育長 

（鹿嶽 昌功） 

 

 

 

 

 

 

 

〇教育長 

（鹿嶽 昌功） 

 

 

 

 

〇教育長 

（鹿嶽 昌功） 

 

 

 

〇子ども・未来部長 

（高見 智也） 

 

 

〇教育長 

（鹿嶽 昌功） 

 

 

 

〇教育長 

（鹿嶽 昌功） 

 

 

〇教育長 

（鹿嶽 昌功） 

 

おります。 

 

 

 当初のアンケートではＷｉ－Ｆｉ環境が整っているかどうかの調査

であったため、各家庭で使用可能だと回答があったようです。しか

し、いざオンラインで家庭学習となれば、子どもたちが自由にスマ

ートフォンやタブレットを使ってできるかというと、保護者が日中

仕事でスマートフォンが使えない等の状況はあると思います。実際

に必要な家庭への貸出数について、しっかり状況を精査する必要が

あります。 

  

 

 他に何かご質問等ございますか。 

 なければ、このように議会への議決を諮ってまいりたいと思いま

す。 

  

日程第５  協 議 事 項 

 

続きまして協議及び報告事項に移ります。  

協議第６号「三田市立幼稚園再編計画（案）について」事務局から

説明をお願いします。 

 

 

協議第６号「三田市立幼稚園再編計画（案）について」事務局から

説明  

  

 

計画（案）については、先ほどの総合教育会議で説明のありま

した通りです。あらためて教育委員会で承認を得ることになり

ますが、何かご意見やご質問等ございますか。 

 

 

ないようでしたら、三田市立幼稚園再編計画（案）として承認

させていただきます。 

 

 

それでは以上をもちまして教育委員会定例会を閉会いたしま

す。 
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